

Liebe Wieslocherinnen und Wieslocher,

mit der „Wieslocher LesArt“ erwartet Sie ein Fest der Sinne, das sicherlich zu den kulturellen Höhepunkten des Jahres 2007 zählt. Während der kommenden zwei Wochen dreht sich (erneut) alles um das Vergnügen des Lesens, im Spiegel der klassischen und zeitgenössischen Kunst, um das Lesen im Dialog mit der Malerei, der Fotografie, dem Theater, dem Film, der Musik. Und das schönste daran: das Fest wurde von vielen Kunstinteressierten dieser Stadt *gemeinsam* konzipiert und komponiert, womit wieder einmal deutlich wird, dass es die Menschen sind, die eine Stadt lebendig und liebenswert machen.

So waren es auch Menschen dieser Stadt, die 2006 die Wieslocher Bürgerstiftung gründeten. Als deren Vorstand bedanke ich mich schon jetzt bei den beteiligten Einzelhändlern für die Herstellung und den Vertrieb von hochwertigen Kunstdrucken, deren Verkaufserlös an unsere Stiftung gehen wird. Genauso dankbar bin ich den sechs Künstlern und Künstlerinnen, die ihre Werke für eine Versteigerung zur Verfügung stellen werden – ebenfalls zugunsten der Bürgerstiftung.

Lieber Leser, liebe Leserin, nutzen Sie die Gelegenheit und wagen Sie die Begegnung mit der Kunst – betrachten Sie Bilder aus Malerei und Fotografie, lesen und hören Sie Literatur, machen Sie mit beim Theaterspiel, lassen Sie sich von Vorträgen, Filmen und Ausstellungen inspirieren, treffen Sie Gleichgesinnte, werden Sie selbst kreativ...

Ich wünsche Ihnen allen abwechslungsreiche und unterhaltsame Erlebnisse!

Ihr

Michael Sieber

Staatssekretär a.D.,

Vorsitzender der Bürgerstiftung Wiesloch und Schirmherr der „Wieslocher LesArt“